



**SESIÓN DE LA COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN SOBRE LA GESTIÓN DEL ANTERIOR EJECUTIVO DE LA EMPRESA PÚBLICA CANTUR**

(Comienza la sesión a las once horas y siete minutos)

EL SR. PRESIDENTE (Bartolomé Presmanes): Buenos días a todos. Siendo las once horas y cinco minutos del día 7 de marzo se reanudan los trabajos de la Comisión de Investigación sobre la gestión del anterior ejecutivo, en la empresa pública CANTUR.

Antes de dar comienzo al orden del día voy, simplemente, a comunicar para general conocimiento de los miembros de la Comisión, lo que se ha tratado en la Mesa que se ha celebrado hace unos momentos.

La Mesa tenía como único punto del orden del día: conocimiento y, en su caso, admisión a trámite de los últimos escritos recibidos hasta la fecha. Estos escritos recibidos hasta el momento mismo de iniciada la Mesa son cuatro.

Uno, remitido por el Portavoz del Grupo Regionalista, que tuvo entrada en fecha 4 de marzo; lo digo porque los voy a relatar por orden cronológico, en el cual se estaba solicitado la reconsideración de unos acuerdos anteriores de la Comisión.

El segundo por orden cronológico es un escrito del gabinete de abogados Cuatrecasas, que tuvo entrada el día 5 de marzo, en el cual se hacía una serie de consideraciones por las cuales no iban a comparecer en la mañana de hoy los citados D. Sebastián Schäfer y D. Carlos Recoder.

El tercer escrito, que tuvo entrada el día 6 de marzo, le presentaba una de las personas incluidas en el Plan de Trabajo, D. Carlos Higuera, dando una serie de explicaciones, por las cuales él entendía que debía estar al margen de este proceso de investigación. Pero este escrito a continuación, al día siguiente, fue retirado...

EL SR. PÉREZ TEZANOS: El mismo día.

EL SR. PRESIDENTE (Bartolomé Presmanes): ...o el mismo día fue retirado. Y entonces no ha sido, solamente a título puramente que se tuviera conocimiento.

Y hay un cuarto escrito, presentado el día 7; es decir, hoy mismo, por el Grupo Popular, según el cual tiene dos aspectos. Uno, que está relacionado con la fallida -ya sabemos que va a ser fallida- convocatoria del día de hoy. Y otro relacionado con una ampliación del plan de trabajo.

Entonces, en esto lo que la Mesa ha acordado es darse por enterados del escrito solicitado la reconsideración del acuerdo anterior, pero no tramitarle, porque en realidad no hay cauce reglamentario para ello. Simplemente, nos damos por enterados de esa solicitud. Por lo tanto, la Comisión no va a tratar sobre ese asunto.

Y se va a tratar sobre los dos escritos de Cuatrecasas, relacionados con uno de los aspectos que trata el escrito del Grupo Popular, que se va a tratar también sobre la ampliación del plan de trabajo.

Entonces, dichas estas aclaraciones iniciales, salvo que alguien quiera pedir alguna puntualización, vamos a dar comienzo al orden del día tal y como estaba previsto, a cuyo efecto ruego al Sr. Secretario dé lectura al punto número 1.

EL SR. PÉREZ TEZANOS. Comparecencia de D. Sebastián Schäfer ante la Comisión de Investigación del Parlamento de Cantabria sobre la gestión del anterior ejecutivo de la empresa pública CANTUR, en concepto de Jefe de Servicios Jurídicos de Credit Suisse, responsable de la operación de venta de acciones del Racing.

EL SR. PRESIDENTE (Bartolomé Presmanes): Sobre este punto, pasada la hora es ya simplemente necesario constatar el hecho de incomparecencia del Sr. Schröder, en consecuencia luego se trata... (murmullos), perdón Schäfer es Schäfer, sí perdón Schröder no sé porqué me suena Schröder, Schröder ha sido un presidente, si no recuerdo mal o un jefe de Gobierno alemán, sí, es Schäfer.

Entonces, simplemente constatamos que no ha venido.